
Die BfM-Fraktion beantragt die Aufnahme eines TOP Mulchung des 

Baumbestandes an Ausgleichsfläche Am Pannacker. 
Nach kurzer Diskussion wird der Antrag wegen fehlender Dringlichkeit 

mehrheitlich gegen die Stimmen der BfM und der SPD-Fraktion abgelehnt. 
 
Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form anerkannt. 

 
 

Beschluss: Einstimmig     
Ja-Stimmen 14  Nein-Stimmen 0  Enthaltung 0  Befangen 0    
 

 


